



Les randonneurs sont rentrés ravis de cette sortie au plan d'eau du Soleil-Levant.

des enfants aura lieu dimanche 13 décembre. Par contre, nous ne sommes plus que six membres au sein de l'association et la situation devient difficile.

Nous serions contents que des parents puissent nous rejoindre. »
Véronique Bray souhaite accueillir des énergies et idées nouvelles.

sentent plus chez eux

En présence des conseillers départementaux Béatrice Largeau et Sylvie Renaudin, des résidents, des familles et des entrepreneurs, Jean-Paul Dufour, maire, rappelle : « En 1968, le

foyer La Vergne a été créé. En 1992, la résidence Manga prolonge ce bâtiment et devient l'Ehpad (Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes). L'Ehpad, l'un des principaux employeurs de Secondigny, avait besoin d'un accueil plus moderne et de nouveaux locaux pour les 60 agents ». Gérard Vitré, l'ancien maire qui est à l'origine de ce projet, prend la parole avec émotion : « Les travaux ont été difficiles, avec un dénivelé de 2,50 m. Je voulais que cette maison ait une âme. Le moteur de ce projet a été que les résidents passent leurs dernières années dans un espace agréable. Ils ont été concertés pour la décoration, les couleurs, le choix des salles. Le résultat est parfait : un espace accueil seniors au rez-de-chaussée et un espace administratif en dessous ».

Un résident commente : « Nous pouvons mieux recevoir nos familles, nous nous sentons plus chez nous ».



Vergne-et-Manga.

OCTOBRE 2015

DSL14



► Le Retail

Maison Gilberte-Doret. Animations jeudi 8 octobre, à partir de 14 h 30, salle de l'ancienne école, 13, route des Eaux. Au programme : après-midi « Remue-méninges » (atelier mémoire). Activité ouverte, uniquement sur inscription, à toute personne de plus de 60 ans habitant Le Retail et le territoire de Secondigny. Contact et réservation : 05 49 63 12 62, maison.doret@orange.fr

► Vausseroux

Vausseroux Animation. Assemblée générale de Vausseroux animation vendredi, à la salle polyvalente, à 19 heures.

► Saint-Pardoux

Relais petite enfance L'Ombrelle. Conférence en partenariat avec la MSA, la CAF et la Communauté de communes Sud-Gâtine, dans le cadre de la Semaine bleue, mardi 13 octobre, à 20 h 15 au foyer rural. Soirée débat avec le professeur du CH de Poitiers Daniel Marcelli, auteur de nombreuses parutions. Dédicace. Ouvert à tous. Gratuit. Contact : 05 49 69 05 52.

Jeudi 1er Octobre

Annoncez vos manifestations avec

Le Courrier de l'ouest